
Frau Billig gab ihren Bericht zum Projektstrukturplan ab, der den Ausschussmitgliedern 
aktualisiert vorgelegt wurde. Der Bericht ist als Anlage -1- dieser Niederschrift beigefügt. 
 
Herr Edgar Müller fragte nach, wie weit hier die Vorstellungen der Schule und der 
Verwaltung hinsichtlich der Ausstattung auseinanderlagen. 
 
Frau Billig erläuterte, dass die Chemieräume komplett mit Wasser, Abwasserleitungen, 
Gas, Strom und mit allem ausgestattet werden, was für die Arbeit dort erforderlich ist. 
Bei Physikräumen ist es nicht üblich, an jedem Arbeitsplatz auch Wasser zu haben. Die 
meisten Schulen im Umkreis sind nur mit Elektro und Gas versorgt, Abwasser und 
Wasser sind nur an 2 oder 3 Stellen vorhanden. 
Hier wurde gewünscht, dies an jedem Arbeitsplatz zu haben. Das würde nicht nur mehr 
kosten. Wenn auch die Physikräume, die unter den Chemieräumen liegen, komplett 
ausgestattet würden, wären auch Arbeiten an den Raumdecken erforderlich. Es muss 
überlegt werden, ob es mit der engen Zeitschiene und dem vorgesehenen Budget in 
Einklang gebracht werden kann. 
 
Im Übrigen nahm der Ausschuss den Bericht zur Kenntnis 
 


